

Compte Rendu Brun d'amour Combreaux CrossTri le 12 mai 2022

Tiens, ça donne quoi si on change le vélo par un VTT 🤔...

Je profite de la course club pour m'essayer à cette discipline

Quel plaisir cette journée club, j'ai adoré l'esprit d'équipe avec notre super tente qui faisait des envieux 😊. Plus d'une trentaine d'Orques, génial de voir des nouvelles têtes.

Notre crossTri est le matin, on part dans l'étang en masse start... bon on n'est pas 3000 guys non plus... tiens c'est curieux, ça ne nage pas très bien autour de moi et je suis avec Stéphane notre président dans le groupe de tête, donc plutôt à l'aise. Cependant à l'arrivée, malgré les bonnes sensations, le chrono dit : « t'avances pas ». comme quoi c'est pas la distance qui compte...

Transition rapide mais ensuite en VTT je sens que je vais souffrir. En effet le parcours est très très roulant.

Avec mon 26 pouces super suspendu, je sens que je plafonne un peu, on me double plusieurs fois et je n'arrive pas à accrocher le wagon... bon les 20 bornes passent qd même rapidement et arrive la CAP.

Jambes correctes, sans plus mais j'avance convenablement.

Tout d'un coup, j'entends une voix... mais c'est notre président qui est en train de me rattraper 😊.

Ça me réveille un peu de ma torpeur et j'en remets une couche 😊. On termine l'un derrière l'autre, sympa de se tirer la bourre comme ça 😊



Résumé : super journée club.

Spéciale dédicace à nos 2 championnes Aurélie et Betty, bon les mecs qu'est-ce que vous foutez 😊.